

AWDI

Makodim 1421/Pangkep Gelar Upacara Bendera: Perkokoh Nasionalisme dan Kebersamaan

HermanDjide - PANGKEP.AWDI.OR.ID

Nov 18, 2024 - 13:40



Makodim 1421/Pangkep Gelar Upacara Bendera: Perkokoh Nasionalisme dan Kebersamaan

PANGKEP – Makodim 1421/Pangkep menggelar upacara bendera yang dihadiri oleh seluruh personel TNI, Pegawai Negeri Sipil (PNS), serta personel Komponen Cadangan (Komcad) Kabupaten Pangkep. Senin (18/11/2024) Upacara berlangsung di lapangan Kodim 1421/Pangkep dengan penuh khidmat, dipimpin oleh Dandim 1421/Pangkep, Letkol Inf. Fajar, yang bertindak sebagai Inspektur Upacara. Kegiatan ini menjadi momentum penting untuk menanamkan nilai-nilai nasionalisme dan kebersamaan.

Upacara diawali dengan penghormatan kepada bendera merah putih yang dikibarkan dengan semangat kebanggaan. Dalam amanatnya, Letkol Inf. Fajar menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Ia juga menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan pengabdian seluruh personel yang terus berupaya menjaga keamanan serta memberikan kontribusi positif di wilayah Pangkep.

“Sebagai prajurit TNI, kita tidak hanya bertugas menjaga wilayah, tetapi juga menjadi teladan dan pendidik bagi masyarakat di sekitar kita,” ujar Letkol Inf. Fajar dalam amanatnya. Ia juga menggarisbawahi pentingnya sinergi antara TNI, PNS, dan masyarakat dalam membangun daerah yang lebih maju dan sejahtera.

Setelah upacara selesai, suasana kebersamaan semakin terasa. Para peserta berbincang dalam suasana penuh keakraban, saling bertukar pandangan, dan mempererat hubungan antar berbagai elemen. Kegiatan ini tidak hanya mencerminkan semangat kolektif di lingkungan Kodim, tetapi juga memperkuat hubungan antara militer dan sipil.

Upacara bendera ini merupakan bagian dari program rutin yang dijalankan oleh Kodim 1421/Pangkep untuk menanamkan semangat kebangsaan. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi momen untuk mengingatkan peserta akan perjuangan para pahlawan bangsa yang telah mengorbankan jiwa dan raga demi kemerdekaan.

Melalui kegiatan ini, diharapkan seluruh peserta dapat mengamalkan nilai-nilai kebangsaan dalam kehidupan sehari-hari. Upacara bendera ini bukan sekadar rutinitas, tetapi juga menjadi refleksi dari semangat pengabdian yang harus terus dijaga dalam mewujudkan Kabupaten Pangkep yang aman, damai, dan sejahtera. (Herman Djide)